

Forums pour l'entourage

Comment aider ?

Par Cm97 Posté le 01/02/2023 à 22h02

Bonsoir.

Il y a quelques années je suis partie faire une saison sur une île des Antilles française. J'ai adorer, j'ai maintenant mes amies. Ma famille. Et mon copain.

Ici la cocaine est démocratisé à un point où c'est comme boire une bière elle est pas cher et peu coupée.. lorsque j'ai rencontré mon ami il y a 3 ans il était consommateur au fur et à mesure du temps j'ai vu sa consommation s'amplifier et aujourd'hui c'est tout les jours. Il boit beaucoup dors peu. Des effets commence à se voir sur lui. Sur ces dents son visage son corps ce dégrade.. j'ai essayé de nombreuses reprise de lui faire comprendre qu'il devait se calmer. Que pour lui il le fallait. J'ai l'impression maintenant que rien n'y fais. Je l'aime. Je peux le quitter. Mais je ne sais pas si le quitter sera une bonne chose. Je ne sais plus comment réagir. Si je dois le laisser. Je suis seuls ces amis savent mais ne font rien. Sa famille ne sait pas réellement.

En lisant quelque témoignages. J'ai cru comprendre qu'il ne fallait pas brusquer. J'ai peur pour lui. Je ne me vois pas continuer cette relation ainsi.

Merci à vous qui me lisez et merci pour vos réponse.